



根室支部 支部長  
岩 田 憲 明

新春を迎えるにあたり心よりお慶び申し上げます。

当支部は、最年長（80歳代後半）で3桁の会員番号を持つ井上会員を筆頭に、年齢層も幅広く13名の相変わらず少ない会員数ではありますが、広大な根室振興局管内をカバーし、相互の連携を密に一致団結して盛り上げているところです。



これまでの事業では、道東四支部合同研修会（釧路・十勝・網走・根室）を平成最後の年に無事に開催できたことが一番でしょうか。羅臼町を開催地とし、世界から注目されているクジラウォッチング、羅臼昆布のヒレ刈り体験と、体が楽しいと感じていただける研修としました。広い道東地区で頑張っている各支部会員が一年に一回集まり近況を報告し合ったり、開催地の名所旧跡を巡ったりして、明日からの英気を養う時間があっても良いのではと、当支部は毎回このようなプログラムとしています。遠くから多くの会員にご参加いただき御礼申し上げます。今後の事業計画の一つは初めて実施する「たくまくん文庫」開設があります。旭川支部で既に実施されており当支部も広報活動として管内の幼稚園児へ絵本をプレゼントするものです。もう一つは、法教育活動です。年度内実施に向け現在進行中です。また、行政書士の日は管内地方新聞2紙に広告を載せ「行政書士」を広報します。

結びに、迎えます新年が皆様にとって、より良き年になりますことを祈念し挨拶と致します。



函館支部 支部長  
小 林 八重子

平成最後となる年を皆様はつつがなくお迎えのこととお喜び申し上げます。

平素より、函館支部事業には会員の皆様はもとより、本会の支援を頂戴しておりますことにも心から御礼申し上げます。

函館支部は、「行政書士」をいかに知って頂くかを事業の重点におき、「行政書士は何をする人?」との?をとるために広報に力を注いで参りました

1. バスのラッピング広告
2. バス、電車内に広告
3. FMいるかの協賛
- ...これにより事業の度に出演広報
4. 五稜郭駅待合室の電飾広告

また、一般市民を対象とした講座の開催は昨年17回を数えた「市民講座」2月22日の行政書士記念日事業としては「ふれあいカフェ」としてお茶やお菓子を食べながらの井戸端会議風な講座も開いています。そして、会員の研修会は、より多くの希望のあった項目を7回程度開催致しました。

その他、法教育として、昨年12月に小学校2校からお話を頂き、「暮らしの中の法律」について6年生170名余にお話をさせていただきました。

また、高齢者大学の講座にも「終活」について講義をしております。

五士業連絡協議会では、各士業持ち回りで事業をし、連携を図りながら親睦を図っております。（昨年は士業を目指す人を対象に蔦屋書店で開催）

年号の改元がある2019年が、会員一人一人が誇りをもって業務にあたり、信頼される士業として、今後益々発展出来るよう願って年頭のご挨拶と致します。